



Jean-Louis Gasset, ancien entraîneur des éléphants de la Côte d'Ivoire, prend les rênes de l'Olympique de Marseille.

Le football français a été secoué par l'annonce surprenante de l'arrivée de Jean-Louis Gasset à la tête de l'Olympique de Marseille. Ancien entraîneur de la sélection ivoirienne, le technicien de 70 ans succède à Gennaro Gattuso à la tête du club phocéen.

La nomination de Gasset, révélée ce lundi par les médias français, fait débat notamment en raison de son âge avancé. Pourtant, le président Pablo Longoria a fait le choix de laisser sa confiance à ce coach expérimenté, marquant ainsi un tournant dans l'histoire de l'OM.